



## Un après-midi à Oxford

publié le 04/03/2010 - mis à jour le 19/05/2010

Nous avons pique-niqué dans les rues d'Oxford, puis nous avons profité d'un moment de quartier libre pendant lequel chacun a pu faire ses achats et se mêler à la population.



Certains sont allés à la poste pour acheter des timbres et des enveloppes, d'autres ont craqué pour de gigantesques sucettes. D'autres encore ont acheté, sans se concerter, le même sweat-shirt.

A 14h30, nous avons repris le car en direction de Weston-super-Mare.

Léa.



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*